0

## Orca Norte-1 se convierte en el primer pozo costa afuera operado 100% por Ecopetrol

La empresa culminó su perforación en sólo 38 días y con un tiempo improductivo de apenas el 7%.

hace 12 horas





Ecopetrol anunció el exitoso resultado de la perforación del pozo Orca Norte-1 en aguas profundas de La Guajira, el cual operó al 100% bajo los más altos estándares de la industria y marcando récords en su desempeño.

Orca Norte-1 se convierte en el primer pozo costa afuera (offshore) totalmente operado por Ecopetrol en el Caribe colombiano, culminando su perforación en sólo 38 días y con un tiempo improductivo de apenas el 7%

Según la empresa, estas cifras representan marcas de clase mundial en este tipo de operaciones y reflejan la aplicación de las mejores prácticas internacionales.

Lea también "Delegar no exime responsabilidad"; la advertencia del vicecontralor a mandatarios locales

Asimismo, el excelente trabajo permitió completar con éxito todo el programa de registros sísmicos planeado en Orca Norte-1, obteniendo valiosa información del subsuelo tanto en el objetivo de delimitación como en nuevos intervalos de interés exploratorio.

Con este nuevo pozo offshore, Ecopetrol reafirma su liderazgo en la actividad costa afuera en Colombia, aplicando los más altos estándares de eficiencia y seguridad, y abriendo el camino a nuevos descubrimientos de gas en el Caribe.









Publicidad









